
CC  11  
LLee  ppaarrttiicciippee  pprréésseenntt  

  
  

   Le participe présent se termine toujours de la même façon : ant 

Pour le trouver il suffit de mettre le verbe derrière le mot en.  

 

ex :  courir     en courant 

   mourir  en mourant 

   lire   en lisant 

   écrire   en écrivant 

   manger  en mangeant 

   commencer  en commençant 

 

 

 Attention au deuxième groupe il faut penser à mettre 2 s 
 

ex :   jaunir   en jaunissant 

   grandir  en grandissant 

   finir   en finissant 

  remplir   en remplissant 

 

 

 Le participe présent ne peut pas s’accorder : il est invariable. 
 

ex : Les filles ayant des cheveux longs doivent se les attacher. 

 


